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Verbale N° 08 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 

Odontoiatri di Campobasso del 22/6/2021  

L’anno 2021, il giorno 22 del mese di giugno, alle ore 19.15, in modalità mista, si è riunito sotto la 

presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa 

Michela Musacchio il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  Vice Presidente X  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere X  

Biagio Apollonio  Componente   X*  

Giuseppe Cofelice Componente X  

Domenico Coloccia Componente (odont.)  X  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente   X*  

Federico Di Renzo  Componente X  

Paola Di Rocco Componente X  

Antonella Giordano  Componente X  

Angelo Marcheggiani  Componente  X 

Cesare Mariotti Componente X  

Paolo Scarano Componente  X 

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.)     X**  

Giovina Vincelli Componente   X*  

 

Alle ore 19.30 si unisce al Consiglio la dott.ssa Federica Tromba, alle 19.35, il dott. Giuseppe 

Cofelice. 

*   In collegamento telematico  

** In collegamento telematico dalle ore 19.30 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente  

2) Approvazione verbale 27 maggio 2021 

3) Variazioni Albo 

4) Irrogazione sanzione iscritti per mancata attivazione PEC 

5) Individuazione responsabile controllo presenze del personale 

6) Individuazione comitato di redazione 

7) Aggiornamento sulla contrattazione decentrata 
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8) Varie ed eventuali  

La dott.ssa Giordano chiede di intervenire prima che il Presidente analizzi il primo punto, a 

proposito della carenza di organico nelle postazioni del 118 per sollecitare l’Ordine a contrastare 

la ventilata organizzazione di postazioni in assenza di personale medico, a causa della cronica 

carenza dello stesso. Il Consiglio dà mandato al Presidente di riportare tale posizione presso 

l’ASReM, sia a proposito di eventuali decisioni in tal senso, sia della retribuzione prevista per le 

prestazioni libero professionali ipotizzate come soluzione al problema. 

  

Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente procede alle sue comunicazioni: 

- rammenta l’esito del procedimento cautelare promosso dal dott. Iuvaro nei confronti 

dell’ENPAM e dell’Ordine dinanzi al Tribunale di Campobasso e riferisce che l’Ente di 

Previdenza ha successivamente promosso il giudizio di merito con atto di citazione notificato 

lo scorso 10 giugno, che coinvolge necessariamente anche l'Ordine in quanto parte della 

pregressa fase cautelare. La costituzione in giudizio, che secondo quanto evidenzia il nostro 

legale potrebbe giustificarsi al fine di ribadire le ragioni di sostanziale estraneità al 

contenzioso dell’OMCEO e di rimuovere, ovvero attenuare, gli effetti pregiudizievoli derivanti 

dalla condanna alle spese nel procedimento cautelare, è prevista per la fine di ottobre, per 

cui se ne valuterà l’opportunità in seguito. 

- Riferisce che si è verificato un problema di contabilità, in particolare per l’emissione delle 

buste paga, legato al mancato passaggio di consegne tra il consulente contabile 

precedentemente incaricato e l’attuale. Ad oggi, il problema risulta risolto e gli stipendi del 

personale sono stati versati. 

- Comunica che si è proceduto alla stipula del contratto con il social media manager. La 

dott.ssa Terranova propone di utilizzarne i servizi per scrivere, tra l’altro, un articolo sul 

disagio organizzativo delle postazioni del 118. 

- Riporta una comunicazione della Corte dei Conti riferita alla mancata trasmissione da parte 

del Funzionario Amministrativo dei dati relativi a partecipazioni e a rappresentanti in organi 

di governo di società ed enti, successivamente risolto. 

- Comunica la necessità del rinnovo del servizio antincendio, nell’ambito delle misure di 

sicurezza per la sede. Essendo pervenuta una proposta del manutentore storico del servizio, 

Tullio Commerciale s.a.s., per 240 euro annui omnicomprensivi, si delibera di procedere al 

rinnovo del contratto di manutenzione 

- Chiede al referente della Commissione Formazione, dott. Cofelice, e alla dott.ssa De 

Vincenzo, che ne è componente, di riferire su una convenzione stipulata in sede di 

commissione ordinistica con la Beta Imprese, che offre facilitazioni agli iscritti che vogliano 

svolgere corsi FAD a pagamento con la suddetta piattaforma. La convenzione non prevede 

oneri a carico dell’Ordine, tranne quelli di pubblicazione sul sito. A tale proposito, il dott. 

Coloccia propone, per il futuro, di rimettere al Consiglio la valutazione delle singole proposte 

formative che richiedano una convenzione e tutti i Consiglieri concordano. 

 

Punto 2) odg - Approvazione verbale 27 maggio 2021 

Il verbale è approvato all’unanimità. 
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Punto 3) odg - Variazioni Albo 

 

 ALBO MEDICI CHIRURGHI 

 

• Iscrizioni: 

1) FRANCESCO MANES, nato a TERMOLI (CB) il 28/02/1996 – nuovo iscritto; 

2) SIMONA ORLANDO, nata ad AGNONE (IS) il 07/07/1994 – nuova iscritta; 

3) LUIGI PETRELLA, nato ad AGNONE (IS) il 07/10/1988 – nuovo iscritto; 

4) LUIGI RICCIARDI, nato a MEDE (PV) il 08/03/1982 – trasferitosi dall’OMCeO di Foggia; 

5) ANGELA SQUICCIARINI, nata a ALTAMURA (BA) il 02/01/1994 – nuova iscritta; 

• Cancellazioni per decesso: 

1) GERARDO DAVIDDE, nato a CASACALENDA (CB) il 06/06/1952 – deceduto il 28/05/2021; 

2) PIERA TORRICELLI, nata a NAPOLI il 20/02/1964 – deceduta il 09/06/2021; 

 

 ALBO ODONTOIATRI 

 

• Cancellazioni: 

1) DONATO GRAMPONE, nato a NAPOLI il 13/02/1979 – trasferitosi all’OMCeO di Napoli; 

Su suggerimento del dott. Coloccia, si osserva un minuto di silenzio in memoria dei Colleghi 

deceduti 

Punto 4) odg - Irrogazione sanzione iscritti per mancata attivazione PEC 

Nel rammentare tale obbligo degli Ordini professionali, il Presidente riferisce che non sono 

ancora decorsi i termini indicati nel sollecito inviato agli iscritti inadempienti. L’argomento viene, 

quindi, rinviato al prossimo consiglio. 

Il dott. Coloccia chiede se è attribuibile una PEC da parte dell’Ordine indipendentemente dalla 

richiesta dell’iscritto ma gli viene risposto che la procedura prevede un’espressa richiesta da 

parte dell’interessato. 

Il prossimo consiglio viene fissato per il 27 luglio, data successiva alle sedute di laurea estive, al 

fine di favorire le nuove iscrizioni. 

Punto 5) odg - Individuazione responsabile controllo presenze del personale 

Il Consiglio prende atto che  si tratta di attribuzione di competenza del funzionario amministrativo, 

da effettuarsi sulla base della rilevazione elettronica delle presenze. 

Punto 6) odg - Individuazione comitato di redazione 

Viene individuato all’unanimità un comitato di redazione che affianchi l’addetto stampa nella 

stesura del Bollettino e degli articoli sul sito, nelle persone dei dottori De Gregorio, Coloccia, Di 

Renzo, Tromba, Simonelli e Terranova. 
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Punto 7) odg - Aggiornamento sulla contrattazione decentrata 

Il Presidente e il Tesoriere riferiscono che, anche da questo secondo incontro, si evince una 

scarsa volontà di accordo da parte dei convenuti, le cui richieste appaiono in contrasto con 

quanto stanziato nel bilancio preventivo del 2021. Il consiglio dà mandato al Presidente e al 

Tesoriere di considerare, nel prossimo incontro di contrattazione, la cifra massima 

omnicomprensiva di 20.000 euro (pari a circa 10 euro per ogni iscritto all’Ordine, parametro 

utilizzato da altri Ordini nello stabilire la quota stipendiale accessoria), in seguito al 

raggiungimento di obiettivi assegnati, fatto salvo il parere positivo del Presidente dei Revisori dei 

Conti.  

Punto 8) odg - Varie ed eventuali  

Il dott. Coloccia riferisce che è pervenuta alla CAO una richiesta di parere di congruità di parcella 

da parte di una Collega e chiede se il Consiglio sia tenuto a fornirlo. Si evidenzia, al riguardo, 

che, tra i compiti delle Commissioni di Albo rientra la formulazione di questi pareri, come, del 

resto, già avvenuto in un recente passato. Viene, però, rilevata, sia da parte del dott. Coloccia 

che della dott.ssa De Vincenzo, la necessità di regolamentare questo tipo di servizio con la 

previsione dei costi, modulistica e tempi di evasione delle richieste. Si conclude che la 

Commissione per la Libera Professione, pubblicità sanitaria, autorizzazioni e accreditamento, 

conoscenza della lingua italiana si assumerà il compito di redigere il suddetto regolamento che 

il Consiglio proporrà all’Assemblea Generale per approvazione. 

Alle ore 20.55, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

 

            Il Segretario Il Presidente 

Dott.ssa Michela Musacchio Dott. Giuseppe De Gregorio 

 


